Datum: 15.09.2020

✓ Jeversches Wochenblatt

✓ Nordwest-Zeitung

✓ Guten Morgen Sonntag

✓ Wilhelmshavener Zeitung

## MENSCHEN

Auch die Erstkommunionfelern mussten in diesem
Jahr aufgrund der Coronakrise verschoben werden – in Jever wurde sie nun am Wochenende nachgeholt. Unter
dem Motto "Wer teilt, gewinnt" haben sich sechs Kinder in Jever ein ganzes Jahr
mit Gruppenstunden (unterbrochen vom Lockdown) auf
die Erste Heilige Kommunion
unter Begleitung der Katecheten vorbereitet. Die Kinder
haben viele biblischen Geschichten gehört. Sie haben
Gottesdienste gefeiert und
sind zur Erstbeichte gegan-



Sabine Eggerichs BILD: VOLKSBAN

gen (Fest der Versöhnung), haben den Gottesdienstablauf und wichtige Gebete kennen gelernt, sind eine enge Gemeinschaft geworden. Am Sonntag in der St. Marien-Kirche haben Erstkommunion gefeiert: THEES JAKOBS, LEON PEITSCH, CHRISTOPH WAGNER, MARJE WALLEN-HORST, FELIX BIBER und CEDRIK HÜLSMANN. In Schortens wird sie am kommenden Sonntag, 20. September, in der Heilige Dreifaltigkeit gefeiert.

Keine Geschenke, aber dafür Spenden für das Friedel-Orth-Hospiz hat sich UWE
URBAN zu seinem 70. Geburtstag gewünscht. Und diese Idee kam gut an: Gemeinsam mit seiner Frau Monika
überreichte er DIRK EBENS,
Leiter des Hospizes, eine
Spende in Höhe von 400
Euro. Ebens bedankte sich im
Namen des ganzen Teams.

Seit 40 Jahren arbeitet SA-BINE EGGERICHS jetzt bei der Volksbank in Jever, dafür



In Jever wurde am Wochenende die Erstkommunion gefeiert, die aufgrund der Coronakrise nachgeholt werden musste.

erhielt sie eine Ehrenurkunde. Die geprüfte Rechtsanwalts- und Notargehilfin gehört seit 1980 dem Team der
Volksbank in Jever an. Zunächst lagen ihre Aufgabenschwerpunkte in der Versicherungs- und Immobilienverwaltung sowie der Kundenberatung, 1992 wechselte
sie in die Vertriebsabteilung
der Bank.

E in Beitrag über die BLAU-DRUCKEREI IN JEVER von Hanne Klöver war in der Folge "Düt un dat op Platt" am Freitag auf NDR 1 Nieder-



Dirk Ebens (links) nahm die Spende für das Hospiz von Monika und Uwe Urban entgegen.

sachsen zu hören. Der Beitrag kann als Podcast im Internet nachgehört werden.

## 40 Jahre bei Volksbank



Sabine Eggerichs war am 1. September 40 Jahre bei der Volksbank Jever beschäftigt: Die Rechtsanwalts- und Notargehilfin gehört seit 1980 dem Volksbank-Team an. Zunachst lagen ihre Aufgaben in der Versicherungs- und Immobilenverwaltung sowie Kundenberatung; 1992 wechselte sie in die Vertriebsabteilung. Der Vorstand hat Sabine Eggerichs zum Dank die Ehrenurkunde des Genossenschaftsverbands verliehen.